



AYUNTAMIENTO DE LA VILLA DE ERMUA  
ERMUA HIRIKO UDALA

## Acuerdo de la Junta de Portavoces del Ayuntamiento de Ermua

El día 19 de enero, la ciudadanía de Ermua y el Ayuntamiento hemos conocido por la prensa una **pésima noticia** que nos hace sentirnos, una vez más, **vizcaínos y vizcaínas de segunda**, pues nuestra diputación ha roto unilateralmente su compromiso con Ermua de ejecutar de forma inmediata La Variante.

Con ello, rompe nuestra ilusión y pone a prueba la paciencia de los/las ermutarras, dejando nuestra villa como la única población atravesada por la carretera nacional de más tráfico de Bizkaia (la N 634), sin una variante.

Después de años de espera, de asumir con paciencia horas de caravanas, contaminación acústica y medioambiental que tanto afecta nuestra salud y calidad de vida, la Diputación de todos los vizcaínos y vizcaínas ha tomado una decisión que creemos que no responde a criterios objetivos.

Poco después de haber dicho que la Diputación ha cumplido los objetivos de recaudación previstos para el año 2011 y que se estaba abordando esta fase de la crisis con un cierto superávit y con una solvencia razonable, se aduce la propia crisis como causa para aplazar la construcción de la Variante de Ermua, junto con otros dos proyectos radiales.

Queremos expresar nuestra total discrepancia con el Diputado General respecto a que no se están produciendo recortes presupuestarios en Bizkaia. Para nosotros/as el retraso "sine die" de la Variante de Ermua es un perjuicio brutal e inadmisibile

Nuestra variante, después de múltiples retrasos, proyectos previos, estudios técnicos de todo tipo, cambios de trazado, compra de terrenos por donde ha de pasar y/o expropiaciones cuando haya sido necesario, tiene redactado el proyecto completo de todo el trazado, y ya ha salido a licitación, por el contrario los proyectos por los que se opta, o bien no tienen informes medioambientales del Gobierno Vasco que permitan su ejecución completa, o bien se sacan solamente a concurso los tramos que cumplen.

Por todo ello, los partidos que conforman el Ayuntamiento de Ermua acuerdan:

1. Exigir a la Diputación que reconsidere su decisión de no iniciar la Variante de Ermua y que cumpla los compromisos adquiridos con nuestra población
2. Trasladar a la población nuestra firme voluntad de seguir trabajando cuanto sea necesario para conseguir que la ejecución de la Variante se inicie lo más rápido posible.
3. Anunciar nuestra voluntad de ejecutar cuantas acciones sean necesarias (manifestaciones u otras) en el caso de no recibir una respuesta satisfactoria.

En Ermua, a 25 de enero de 2012

VOTOS A FAVOR: **PSE-EE PSOE**      **PP** ..... **BILDU**      **IU-EB**

ABSTENCIÓN:      **EAJ-PNV**